

Dorstener Zeitung 15-02-2012

Valentinstag-Lesung

Liebe kann auch witzig sein

GRAFENWALD. Die erste große Liebe - sie trifft nicht nur Teenager. Und sie muss nicht immer romantisch sein. Nachdenklich, charmant und witzig näherten sich Autoren dem Thema Liebe in einer Lesung am Valentinstag.

Von Jana Kolbe



Gemeinsam in einer gemütlichen Runde präsentierten die Autoren einige ihrer Werke.(Foto: Jana Kolbe)

„Immer wieder Februar“ – war der Titel des Buches, das am Dienstagabend in die Valentinslesung einführte. Die Lesung, in der es nicht nur um Liebe und rosa Herzchen ging, lockte 20 Zuhörer ins Jugendhaus Grafenwald. Vier Autoren präsentierten einige ihrer Texte mit viel Charme, Witz und Spannung.

Lyrik und Kurzprosa

„Heute gibt es einen Mix aus Lyrik und Kurzprosa“, erklärt Autor Harry Michael Liedtke. Das Thema des Tages war natürlich: Liebe. Die Liebe zu einem Menschen, den man gut kennt, die Liebe zum ersten Auto, Kindergartenliebe und die Liebe zu einem guten Freund. Die

Texte waren zum Teil nachdenklich, aber auch zum Schmunzeln.

So brachte der Lyriker Dirk Juschkat die Zuhörer mit seinen Gedichten zum Nachdenken, Regina Schleheck zauberte mit ihrer Kurzgeschichte „Guckkasten“ den Zuhörer ein Lächeln auf die Lippen. Die Mischung aus Witz und Ernst machte den Abend zu einem ganz besonderen Valentinstag für die Zuhörer.

Liebe zum ersten Auto

Andreas Gers brachte mit Gitarre und Hut sein Publikum zum Lachen. Er interpretierte das Thema Liebe ganz anders und widmete seinem ersten Auto – einer hellblauen Ente – eines seiner musikalischen Gedichte.

Auch für einen kleinen Imbiss wurde gesorgt. Salate, Dips, Suppe und Getränke standen nicht nur für die Autoren, sondern auch für die Zuhörer bereit.

Science-Fiction

Nach einer kleinen Pause las Harry Michael Liedtke aus seiner Science-Fiction Kurzgeschichte „Gothic Girl“. Ein Teenager mit dem Hang zur schwarzen Szene, die erste Liebe und ihr mysteriöser Schwarm Dorian machten die Geschichte für die Zuhörer spannend.

Brigitte Vollenberg zeigte mit ihrer Kurzgeschichte, dass Fahrradausflüge mit dem Partner auch oft im Brennesselbusch enden können.

Gelungener Abend

Die Details machten die zweite Valentinslesung zu einem gelungenen Abend. Durch die klein gehaltene Runde und ein paar Kerzen war die Stimmung herzlich und warm. Auf den Gesichtern der Zuhörer sah man oft genug ein Lächeln, was für die Autoren neben dem lauten Applaus eines der größten Komplimente war.

<http://www.dorstenerzeitung.de/lokales/kirchhellen/Liebe-kann-auch-witzig-sein;art4249,1557984>